

新任の挨拶

学 校 長 伊 藤 剛

行芸部
新校会編集西印所久

大変凌ぎやすい好時節を迎えたが、愛護会の皆様には益々御元気でお過しの事と先づお喜びを申し上げます。

さて、今度不思議なご縁で西川校長のあとをうけまして、輝しい伝統と歴史を持つ本校の世話をさせて頂く事になりましたことは、私の最も光榮とし、又その責務の重大さを痛感するものであります。

生来浅学菲才の身であります上に、この仕事つまでは全くの新米でありますので、皆様方の暖かい御協力と、厳しい御指導をお願いしたいと存じます。そもそも、教育の仕事は他の仕事に比較してその性質上特殊な部分があると信します。例えば、稻作の施肥のやり方を失敗してその結果本年度より収穫が可能であると考えられます。併し子供を育てる事だけは年々成長して止まらないものでありますから、とりかえしとか、やりなおしが全く考えられません。即ち少ぬ時代に教つた事が思

い一生涯において一年生は一回限りの機会しか与えられずおらなりと見えます。

「子を見るは親に如かず」、「昔から言われておりましたが、果して吾が子の眞姿を公平な立場から全部の皆さんを見せておられる

で、親としての愛情の自然であるかも知れません。可愛いく吾が子だから、つい欲目がかかるで

ます。私は、すべての子供に親切で、公平に、しかも厳しい教師でなければならぬ

と思います。本年度は本校教師の信条として次の事を申し合ひました。

①ひとり、ひとりの子供を大切にしよう。

②毎日の授業を大切にしよう。

③教師一人一人の教育観の確立のために自己研修に努めよう。

④児童や父兄から信頼される教師になろう。

⑤真実を話す合い、明るい職場を作ろう。

次に年度始めの職員会で本年度の教育目標について話し合いましたので次に述べてみます。

①健康で明るい子

(健康)

②正しい判断の出来る子

(聰明)

出されます。子供の性格は家庭において作られる——しかも幼時期においてその大半が形成されると言われます。

「子を見るは親に如かず」、「昔から言われておりましたが、果して吾が子の眞姿を公平な立場から全部の皆さんを見せておられる

で、親としての愛情の自然であるかも知れません。可愛いく吾が子だから、つい欲目がかかるで

ます。私は、すべての子供に親切で、公平に、しかも厳しい教師でなければならぬ

と思います。本年度は本校教師の信条として次の事を申し合ひました。

①ひとり、ひとりの子供を大切にしよう。

②毎日の授業を大切にしよう。

③教師一人一人の教育観の確立のために自己研修に努めよう。

④児童や父兄から信頼される教師になろう。

⑤真実を話す合い、明るい職場を作ろう。

次に年度始めの職員会で本年度の教育目標について話し合いましたので次に述べてみます。

①健康で明るい子

(健康)

②正しい判断の出来る子

(聰明)

この教育観の確立の問題は、学級担任の先生にも、校長の場合も基本的なものとして要求されるわけであります。本年度は本校教師の信条として次の事を申し合ひました。

①ひとり、ひとりの子供を大切にしよう。

②毎日の授業を大切にしよう。

③教師一人一人の教育観の確立のために自己研修に努めよう。

④児童や父兄から信頼される教師になろう。

⑤真実を話す合い、明るい職場を作ろう。

次に年度始めの職員会で本年度の教育目標について話し合いましたので次に述べてみます。

①健康で明るい子

(健康)

②正しい判断の出来る子

(聰明)

もつと伸びよう

母親学級

講話が多すぎたようにも思ひます。その意見について、Kさんは、「私は講話を聞きたいと思います。その場だけでもよい勉強になりますから。」

どうかえていつたらよ

うか」と強く育てるここと

その親の愛情ではないで

しょうか。「鉄は熱い中に鍛えなければならない」と

ありますから、とり

かえしとか、やりなおしが

全く考えられません。即ち少ぬ時代に教つた事が思

い一生涯において一年生は一回限りの機会しか与えられずおらなりと見えます。

「子を見るは親に如かず」、「昔から言われておりましたが、果して吾が子の眞姿を公平な立場から全部の皆さんを見せておられる

で、親としての愛情の自然であるかも知れません。可愛いく吾が子だから、つい欲目がかかるで

ます。私は、すべての子供に親切で、公平に、しかも厳しい教師でなければならぬ

と思います。本年度は本校

教師の信条として次の事を申し合ひました。

①ひとり、ひとりの子供を大切にしよう。

②毎日の授業を大切にしよう。

③教師一人一人の教育観の確立のために自己研修に努めよう。

④児童や父兄から信頼される教師になろう。

⑤真実を話す合い、明るい職場を作ろう。

次に年度始めの職員会で本年度の教育目標について話し合いましたので次に述べてみます。

①健康で明るい子

(健康)

②正しい判断の出来る子

(聰明)

へ行くよりも、仕事をしに

あるお母さんもあるよう

うです。中には母親学級

の運営をしておられる

ことです。そのために

お母さんもお母さん

の運営をしておられる

ことです。

学習の場の整備

教頭

東 正雄

幼児言格

我々は「体何のために」
「人生は一箱のマッチに似ている。重大に扱うの理由の半は少くとも、幼い子供だけには欺かれることはないためである。

阿呆

投なれば危険であらう。

お

る。

阿呆はいつも彼以外の

人々をことごとく阿呆と

思っている。

新しく建てられる

人 生
(件備の言葉より)
△ 芥川龍之介
△ 葦

内あげての奉仕作業で、豪

雪のあつた校庭とは思われ

ぬ程、美しく、すつきりと

たことは不思議な御様とよ

めでなで細かなことにも

情がわいてきて、少しでも

わいしいものを作りたいと

考えています。

ただ、卒業記念のバラの木

が、雪の下に庄しつぶされて

ます。中学生も大勢

の生徒の中におきましたせ

ます。そして後悔するの

です。このようなことを早

くお願い致し、御挨拶と

いたします。

龍田球子

新採用になつて

山田田

と美しい花をつけ、児童の

目を楽しませている。

この花が咲きおえる頃に

は、新学期朝早々播いた花の

種が生育し、梅雨あけと共

に一齊に夏の花を開き、中

り、児童たちもうれしそ

う。

山田田

と美しい花をつけ、児童の

目を楽しませることなくして周囲の人から信

頼の出来る人間になるよう

だらう。又、窓下のいちご

も今年は大へんたくさんな

心がけたいと思います。

お願い申します。私も給食

実施日にお母さんが二

人づつお手伝い来て下さい

だけの力を發揮致したいと

ますが、本当に何にも出来

ませんのでどうかよろしく

お願い申します。私も給食

実施日にお母さんが二

人づつお手伝い来て下さい

だけの力を發揮致したいと

ですが、本当に何にも出来

ませんのでどうかよろしく